

SESIÓN DEL PLENO DEL CONSEJO DE 18 DE DICIEMBRE DE 2013

CIRCUNSTANCIAS DE TIEMPO Y LUGAR:

Madrid, 18 de diciembre de 2013, 10:00 horas.

Pleno del Consejo de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia,
calle Alcalá nº 47.

ASISTENTES:

Sr. Presidente: José María Marín Quemada.

Sra. Vicepresidenta: Doña María Fernández Pérez.

Sres. Consejeros: Don Eduardo García Matilla, Don Josep María Guinart Solá, Doña Clotilde de la Higuera González, Doña María Ortiz Aguilar, Don Diego Rodríguez Rodríguez, Don Fernando Torremocha y García Sáenz, Don Benigno Valdés Díaz, Doña Idoia Zenarrutzabeitia Beldarraín.

Secretario del Consejo: Don Tomás Suárez – Inclán.

ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN DE 18 DE DICIEMBRE DE 2013

Primero. - Aprobación del acta de la sesión anterior.

Segundo. – Propuesta de Circular por la que se establecen los mecanismos de gestión de congestiones a aplicar en las conexiones internacionales por gasoducto con Europa en cumplimiento del Reglamento CE 715/2009.

Tercero. - Informe sobre la evolución de las cotizaciones a plazo con liquidación en el primer trimestre de 2014 (contrato Q1-14) y su efecto sobre los términos coste estimado de la energía en el mercado diario (CEMD) y coste estimado de la energía (CE) de la TUR para dicho trimestre.

Cuarto. - Nota sobre la comprobación de la adecuación a los principios contenidos en el artículo 34 de la Ley 43/2010, de 30 de diciembre, del servicio postal universal, de los derechos de los usuarios y del mercado postal, de la propuesta de modificación de los precios de los servicios postales para el año 2014 prestados bajo el régimen de obligaciones de servicio público.

Quinto. - Información sobre IPN.

Sexto. - Asuntos Varios.

RELACIÓN DE ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN DE 18 DE DICIEMBRE DE 2013

En la sesión celebrada el 18 de diciembre de 2013 fueron adoptados los acuerdos siguientes:

- [Circular 1/2013](#) de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia, por la que se establecen los mecanismos de gestión de congestiones a aplicar en las conexiones internacionales por gasoducto con Europa.

El resto de puntos incluidos en el orden del día fueron conocidos o pospuestos.